Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 100 m2
Référence SP1577
Prix 2 550 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au cceur de la prestigieuse Croisette, ce sublime appartement entiérement
rénové aux finitions haut de gamme et aux matériaux d'exception offre un cadre de

vie privilégié a quelques pas du centre-ville de Cannes. Au sein d'une résidence de

standing avec ascenseur et gardien, il bénéficie d'une vue dégagée sur les jardins
de la copropriété et la mer, alliant luminosité et sérénité. L'appartement de 3 pieces
se compose d'une cuisine ouverte entierement équipée sur un séjour lumineux,
prolongé par une terrasse exposée plein sud, ainsi que de 2 chambres et 2 salles

de bain. Une cave et un ...

Located in the heart of the prestigious Croisette, this stunning fully renovated
apartment with high-end finishes and exceptional materials offers a privileged living
environment just steps from downtown Cannes.Set within a luxury residence with
elevator and concierge, it enjoys unobstructed views over the gardens of the
property and the sea, combining brightness and tranquility. The 3-room apartment
comprises a fully equipped open kitchen opening onto a bright living room,
extended by a south-facing terrace, along with 2 bedrooms and 2 bathrooms.A

cellar and garage complete this property.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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